



Liebe Sportfreunde,

mein Name ist Caroline Morokutti , gerne dürft ich mich auch Caro nennen.

Es freut mich sehr, dass ich seit März ein Mitglied in der Tennis Familie der Sportunion Klagenfurt sein darf. Geboren bin ich am 3. Juni 1986 in Klagenfurt, seit 8 Jahren wohne ich in Pörtschach gemeinsam mit meinem Mann Mario und meiner Tochter.

Ella ist 6 Jahre alt und ich hoffe, dass ich sie für den Tennissport begeistern kann. In meiner Familie beiderseits wird Tennissport schon immer großgeschrieben. Mein Bruder Lukas, oder mein Vater Ingo Wimmer, werden sich einigen von euch ein Begriff sein. Mein Onkel Jerry Hebein vom KTV selbstverständlich auch. Ich selbst habe nur als Kind Tennis gespielt und habe dann sehr lange meine Freizeit dem Pferdesport gewidmet. Tatsächlich konnte ich über die Jahre auch mehrere Titel und Platzierungen auf nationalem und auch internationalem Niveau erkämpfen. Nun bin ich wieder zurück beim Tennis, zunächst mal nur im Büro, aber wer weiß vielleicht auch bald wieder am Platz.

Einige vom Verein haben mich schon kennengelernt, manche kennen mich auch noch von früher. Jedenfalls freue ich mich schon sehr, viele von euch bei unserem Saison-Eröffnungsturnier am 5. Mai zu treffen.

Oder kommt bei mir vorbei. Meine Bürozeiten :

Montag	10:00 – 12:00 Uhr
Mittwoch	16:00 – 18:00 Uhr
Freitag	10:00 – 12:00 Uhr

Telefonisch erreicht ihr mich unter 0664/ 3549 022

Mo, Die, Do, Fr 09:00 – 13:00Uhr

Mittwoch 14:00 – 18: 00 Uhr

Sehr gerne könnt ihr mir auch eine Mail schreiben an office@sportunion-klu.at

Mit sportlichen Grüßen,

Caro